

ピース

♡みがこう 自分だけのピース
 ♡つくろう 笑顔のピース
 ♡つなごう 平和のピース

エフピコ 環境出前授業

6月12日に、食品トレーを取り扱うエフピコの方が環境についての出前授業をしてくださいました。回収された食品トレーがどのように再生されていくのか、普段見ることのない工場の貴重な動画を観たり、トレーになるまでの途中段階のものを実際に触らせてもらったりすることができました。ごみ問題やリサイクルの大切さを考える良い機会となりました。これから社会科でごみについて学びます。今回の経験を活かし、環境についてさらに学びを深めていきたいと思ひます。

「環境出前授業」

島谷 はるき

今日、3、4時間目に環境の出前授業があり、エフピコの人に来てもらいました。

まず、エフピコやトレーの説明をしてもらいました。

次に、ごみ問題について教えてもらいました。年間で家庭から2925万トンのごみが出ていると聞いておどろきました。

次に、リサイクルについて教えてもらいました。エフピコでは1年で100億枚トレーを作っていて、19億枚を回収していました。

最後に、リサイクルの仕方を教えてもらいました。リサイクルできないものもあったので、気をつけたいです。

百億枚のうち、
十九億枚しか返っ
てきていないので
すよね。

「エフピコ」

山内 りひと

今日、体育館にエフピコの方が来てくれました。エフピコの説明が始まりました。エフピコはトレーを作っているところの中では日本で1番大きいそうです。しかも、トレーからリサイクルしているのはエフピコだけでした。発ぼうスチロールトレーの良いところは、「軽い」「えい生的」「せんとをたもつ」「熱を伝えにくい」「強くてじょうぶ」「クッションせいにとむ」「水もれしない」「コストダウン」ということです。トレーの種類を分けるときには、機械ではなく人の手を使ってやっているそうです。それはすごく大変だと思いました。エフピコについてくわしく分かったので、勉強になりました。

人の手作業は大変
ですね。正しくリサ
イクルをしよう！



「ごみ問題について
教えてもらったよ。」



トレーを正しく
分別できたよ！



回収したトレーは一度へ
レットという粉になるよ。



トレーから再びトレーに
生まれ変わったね。



水泳学習が始まります

まもなく水泳学習が始まります。子どもたちが安全に水泳学習を行うことができるように取り組んでいきたいと思ひます。

プールの日、毎朝必ず水泳カードの提出をお願いします。保護者の方のサインも必要となりますので、記入をお願いします。

4年生の水泳帽子の色は緑色です。帽子には、白い部分にフルネームで名前を書いてください。また、水着には、白布にフルネームを書き、女子は背中側、男子はおしり側に縫い付けてください。持ち物には、全てに名前を書いてください。よろしくお願ひいたします。

【持ち物】

- プールカード・水着・水泳帽子・タオル
- (必要であれば… ゴーグル・ラッシュガード)

